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Data: 27 l10 12017

L'anno , il giomo 27 del mese di , alle ore 10,06

nella sala delle adunanze Gonsiliari, prèvio esaurimento delleformalità

Consiglio Comunale, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALE In via

di .........-..-._..Pfil1-................ convocazionè, sotto la Presidenza del Sig.

con I'assistènza del Segletario Generale DotL

fl Bottaro Amedeo x
2) Florio Antonio x
3) Papagni Antonella x
4) Laurore Carlo x

5) TomasicchioEmanuele x
6l Ferante Fabrizio x

7) Laurora Tommaso x

8) Avantario Carlo x

9) Cormio Patrizia x

101 Marinaro Giacomo x

l'l ) De Laurentis Domenico x

l2) Ventura Nicola x

13) Nenna Marina x

14) Amoruso Leo x

l5l Baresi Anna Maria x

16) Di Tondo Diego x

17) Zitoli Francesca x

prescritte dal

ordinaria

vigente Regolamento del

in adunanza Dubblice

Aw. Fabrizio Ferrante

Carlo Casalino

All'inizio dell'argomento in oggetto alle ore 
-__2-q:_2_9__ 

risultano presenti o assenti i Consiglierl Comunali come

appresso indicati :

18ì Tolomeo Tiziana x

19) Lovecchio Pi€tro x

20) Loconte Giovanni x
21) Capone Luciana x

221 burora Francesco x

23) Briguglio Domenico x

24) Cirillo Luigi x

25) Lops Michele x

26) Di Lernla Luise I

271 Me.ra Raffaella x
28) Lapi Nicola x

29) Corrado Giuseppe x

30) De Toma Pasquale x

31) Lima Raimondo x
32) Procacci Cataldo x
33) Cinquepalmi Maria Grazia x

Totale presenti n. Totale assenli n. 11



Il Presidente cede la parola all'Assessore D'Agostino per la relazione infioduttiva. nel corso

della quale l'Assessore comunica di aver fatto distribuire ai Consiglieri apposita nota riportante

alcune modifiche alla proposta in discussione, consistenti nel sostanziale recepimento,all'intemo del

Regolamento. delle ossen'azioni trasmesse al riguardo da parte della Soprintendenza.

Conclusa la Relazione, interviene il Consigliere Procacci che pone una pregiudiziale per il ritiro
della proposta per le motivazioni di cui al resoconto di seduîa.

Il Presidente Ferrante mette in votazione la pregiudiziale del Consigliere Procacci.

La votazione per appello nominale riporta il seguente risultato:

Presenti: n.22

Assenti: n.ll (Bottaro - Florio - Papagni - Tomasicchio - Laurora T. - Cormio -

Tolomeo - Loconte -Capone - Cirillo - Lapi)

Voti Contrari: n.14 ( Ferrante - Avantario - Marinaro - De Laurentis - Ventura - Nenna -

Amoruso - Barresi - Di Tondo - Zitoli - Lor'ecchio - Laurora F.sco -
Briguglio -Lops)

Astenuti: n,3 (Laurora C. - Merra - Corrado )

Voti favorevoli: n.5 (Di Lemia De Toma - Lima - Procacci - Cinquepalmi)

La mozione viene respinta,

Intervengono per discussione i Consiglieri De Toma, Lima e Di Lemia (per il contenuto dei quali si

fa riferimento al resoconto di seduta predisposto da ditta incaricala).

La Consigliera Merra assume le funzioni di Presidente (ore 20,40)

Ritorna Ferrante Presidente (ore 20,45)

Replicano I'Assessore D'Agostino e De Michele,

Il Presidente comunica a questo punto che sono stati presentati n. 5 emendamenti da parte del

Consigliere De Toma, protocollati due giorni prima ma purtroppo non materialmente pervenutigli.

ln considerazione dell'assenza dei pareri dornebbero essere dichiarati inammissibili, ma la

circosîanza della protocollazione impedisce di non prenderli in considerazione.

Legge quindi i primi due emendamenti, che vengono ritirati dallo stesso proponente, dopo di chedà

letrura del 30 emendamento che oone ai voti.



La votazione per appello nominale riporta il seguente risultato proclamato dal Presidente:

Presenti: n.23

Assenti: n.10 (Bottaro - Florio - Papagni - Tomasicchio - Cormio - Tolomeo

- Loconte -Capone - Lapi - Cinquepalmi)

Voti Contrari: n.l8 ( Ferrante - Laurora T. - Avantario - \.larinaro - De Laurentis -
Ventura -Nenna - Amoruso - Barresi - Di Tondo - Zitol -
Lovecchio - Laurora F.sco - Briguglio {irillo - Lops - Mena -
Corrado)

Astenuti: n.3(Laurora C. - Di Lemia - Procacci)

Voti favorevoli: n.2(De Toma - Lima)

L' emendamento viene respinto,

Il Presidente dà lettura del 40 emendamento che pone ai voti.

La votazione riporta il seguente risultato:

Presenti: n.2l

Assenti: n,l2 (Bottaro - Florio - Papagni - Tomasicchio - Cormio - Tolomeo

- Loconte -Capone - Di Lemia -Lapi Procacci -Cinquepalmi)

Voti Contrari: n.19 ( Laurora C. - Ferrante - Laurora T. - Avantario - Marinaro -
De Laurentis - Ventura - Nenna - Amoruso - Barresi - Di Tondo -
Zitoli - Lovecchio - Laurora F.sco - Briguglio {irillo - Lops - Mena
- Conado)

Voti favorevoli: n.2(De Toma Lima)

L'emendamento viene respinto.

A questo punto il Consigliere De Toma dichiara di ritirare il 5o emendamento.

Quindi inten'engono per dichiarazione di voto in senso favorevole al pron'edimento i
Consiglieri: Lima - Corrado - Barresi - Briguglio - Laurora F.sco - De Laurentis - Lops.

ll Presidente poiché nessun altro Consigliere chiede di intervenire, pone in votazione, per

appello nominale, la proposta di deliberazione agli atti, con le integrazioni di cui alla Relazione

dell'Assessore proponente.

La votazione per appello nominale riporta il seguente risultato:

Presenti : n.21

Assentir n.12 (Florio - Papagni - Tomasicchio - Cormio -Tolomeo - Loconte

- Capone - Di Lernia - Lapi - De Toma- Procacci - Cinquepalmi)

Voti Favorevoli: n,2l (Bottaro -Laurora C. -Fenante Laurora T. - Avantario -
Marinaro - De Laurentis - Ventura - Nenna- Amoruso -Baresi - Di



Tondo - Zitoli - Lovecchio - Laurora F.sco - Briguglio -Cirillo -
Lops - Merra - Corado - Procacci)

La proposta di deliberazione viene dichiarata approvata.

ll Presidente, quindi, pone in votazione la immedìata eseguibilità del provvedimento

innanzi approvato, owero:

La votazione riporta il seguente risultato:

Presenfi:

Assenti:

Voti Favorevoli:

n.2l

n.12 (Florio - Papagni - Tomasicchio - Cormio -Tolomeo - Loconte

- Capone - Di Lernia - Lapi - De Toma- Procacci - Cinquepalmi)

n,2l lBottaro -Laurora C. -Ferrante Laurora T. - Avantario -
Marinaro - De Laurentis - Ventura - Nenna- Amoruso -Barresi - Di
Tondo - Zitoli - Lovecchio - Laurora F.sco - Briguglio -Cirillo -
Lops - Merra - Corrado - Procacci)

La proposta viene dichiarata approvata.

Pertanto,

It CONSIGtIO COMUNALE

Premesso che:

- il Comune di Trani, con delibera di Consiglio comunale nr. 5 del 07.02.2008, si è dotato di
un regolamento sull'occupazione di suolo pubblico mediante allestimento di dehors di
attività stagionali e continuative;

- il quadro normativo risulta essere variato nel corso degli ultimi anni;

- è emersa la necessità di meglio regolamentare, su tutto il territorio comunale,
l'installazione di manufatti a servizio dei locali pubblici;

- l'Amministrazione comunale riconosce la funzione positiva in termini di
miglioramento dell'offerta di servizi ai cittadini ed ai turisti, di aggregazione sociale, di
rivitalizzazione della città, in ordine all'utilizzo del suolo pubblico per la realizzazione

di strutture a carattere temporaneo a servizio di pubblici esercizi, usualmente definiti
come "dehors", nell'ambito di regole attuali e codificate che ne garantiscano la
compatibilità con i luoghi ed il decoro pubblico;

Visto il Regolamento, elaborato da, orientato al mutato quadro economico e sociale e contenente

la disciplina anche dell'occupazione permanente di suolo pubblico, o privato ad uso pubblico con

dehors, allegato al presente provvedimento per formarne parte integrante e sostanziale, costituito

da nr.27 articoli e degli allegati dal C1) al C6) e verbale di riunione aree demaniali marittime in

zona portuale del Comune di Trani;

Visti iseguenti pareri favorevoli resi sulla proposta di deliberazione, ai sensi dell'art.49 del D.

Lgs267{2OOO:



- parere del Dirigente f.f. della lV Area, in ordine alla regolarità tecnica, espresso ai sensi e per gli

effetti dell'art.49 co. 1 del D. tgs. 26712000;

- parere del Dirigente della ll Area in ordine alla regolarità contabile, espresso ai sensi e per gli

effetti defl'art. 49 co. 1 del D. Lgs. 267 /2001.'favorevole neí lîmiti di compotíbîlità con il D.Lgs

507/93 e s.m.i. e del relativo regolomento per la Tossa di occupozione di spazi e suolo pubblico

(rosAP)";

Considerata I'opportu nità di procedere all'adozione del prowedimento;

Visto il D. Lgs.267/2OOO;

Visto il D.Lgs. n. 774/20L7;

Visto lo Statuto Comunale:

DELIBERA

1. di approvare il "Regolamento comunale per l'occupazione di suolo pubblico, mediante

l'allestimento di dehors ", così come modificato, allegato al presente atto, come parte

integrante e sostanziale, che consta di 27 articoli e degli allegati dal C1) al C6) e verbale di

riunione aree demaniali marittime in zona portuale del Comune di Trani, che sostituisce il

previgente;

2. di dare atto che il presente Regolamento annulla e sostituisce ogni precedente

disposizione regolamentare in materia;

3. di pubblicare il presente atto a norma delle disposizioni legislative e regolamenti vigenti in

materia di pubblicazione e di trasparenza degli atti pubblici;

4. di dichiarare l'immediata eseguibilità della presente deliberazione, ai sensi dell'ex art. L34,

comma 4 del D.Lgs. n. 267 /2OOO, stante I'urgenza di prowedere.



ComuNE DI Tnnr*rr

ConsleLro ConnuruALE

Seduta del27 ottobre 2017
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ConliSllg Comunaìe di Trani
27 orLobre 2077

PUNTO N. 8 ALL'O.D.G. EX PUNTO 7: "APPROVAZIONE REGOLAMENTO
COMUNALE SULL'OCCUPAZIONE DI STJOLO PUBBLTCO MEDIANTE
ALLESTIMENTO DI DEHORS DI ATTIVITA STAGIONALI E CONTINUATIVE".

FERRANTT FABRIZIO - Presiderrte

Passiamo al successivo punto aìl'ordine del giorno. Proposta di deliberazione per il Consiglio
Comulale: "Approlazione regolamento comunale sull'occupazione di suolo pubblico mediante
allestimento di dehors di attività stagionali e continuativ-e". Continuative, sì. Prego I'Assessore

D Agostino che relaziona molto brevemente.

D'AGOSTINO IVANA - Assessore

Buonasera a tutti. In tempi relatir-amente decenti, in seguito a1 proliferare di (inc.) precari, spess<;

disordinati, aventi un effetto disarmonico negativo sull'immagine e la fruibilità dello spazio
pubblico... dello spazio pubblico, si è reso necessario elaborare una linea guida normativa che
potesse contribuire in modo positivo alla definizione del disegrro ordinato della cirtà. 11 risultato
importante, frutto della fattiva e preziosa collaborazione della sovrintendenza per i beni
architettonici e paesaggistici di loggia e deìle associazioni di categorìa e anche degli esercenri,
degli uffici comunali e di tutti coloro che si sono iateressati alla telematica e hanno voluro
portare il fattivo contributo e che pone Trani come una di quelle poche realtà che, non solo si

impegna ad armonizzare i dehors presenti sul suolo pubblico, ma ne mette in relazione con
interventi di riqualifi cazione portati avanti dall'amministrazione.

INTERVENTO
(fuori microfono)

D'AGOSTINO IVANA - Consigliere Comunale
Lrì'interazione ad un'integrazione reale per gli spazi identrtari della citta che stiamo valorizzando
con le attivitìr ed i pubblici esercizi che arrimano la nostra città partendo dal cuore antico sino alla
periferia. iì regolamento oggi proposto presenta alcune particolarità. L'inserimento della nuova

tipologia di dehors chiuso, le modifiche per quanto attiene alle ubicazioni dimensioni di dehors e

le precisazioni inerenti al procedimento di autorizzazione che verranno snellite e rese a richiesta
pìunennale, in modo da concedere maggior programmazione. In una più punruale disciplina
attinente alle sanzioni e al1a... con la previsione della sospensione e alla revoca dell'occupazione
stessa. Fermi restando i requisiti in materia di sicurezza e con riferimento alle strutture e agli
arredi, la scelta è motivata in funzione dei valori storici e ambientali della zona o di una
particolare promozione ruristica e commerciale della stessa- Il regolamento forse può annotare
materiali di colori degli arredi, le caratteristiche degli ombrelloni, delle tende, oltre che di aspetto

piìr di dettaglio e regoiamenta il maniera puntuale le zone con vincolo storico artistico.
Oltretuno, proprio grazie alla collaborazione ottenuta in questi mesi dalla sovrintendenza di
Foggia, siamo riusciti ad ottenele un regclamento snello confacente a tutti i loro suggerimenti.

Q.pesto lavoro agevoìerà gli esercenti nell'ottenimento delle autorizzazioni e consentirà di
velocizzare le pratiche. Ho alrrto modo di confrontarmi in questi mesi con altri amministratori
pubblici e in virtu della collaborazione, sempre con la sovrintendenza e I'accurato lavoro svolto
da tutta I'amrninistrazione e la polizia locale, orgogliosamente, il nostro regolamento, c'è stato
richiesto da alui comuru come regolamento tipo. Il dehors rappresenta un imponante servizio a

sostegno del turismo ed è stato opportuno prevedere un nuovo regolamento per dare la possibilità
agli esercenti, in una città turistica come Trani, di poter mantenere tutto I'anno, Io stesso livello
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27 otrabre 2077

di attività. È così che si favorisce la crescita economica di una città non osteggiando, chi con tanti
sacrifici, investe denaro e svolge la propria professione con passione assumendo rischi che a volte
vanno oltre le proprie possibilità. Questo regolamento però non è stato pensato soÌo in funzione
del turismo in sé stesso, ma trrol dire parlare dello sviluppo economico di questa città, di
opportunità di ìaroro per i giovani e per maggior (inc.) per tutti i cittadini. E si vuole giudicare
I'operato di un'amministrazione solo le azioni compiute, a favore del settore turistico riceftivo
che vanno valutate. Incentivare i servizi turistici e di accoglienza ed aggiungere alle casse

comunali gli importi derivanti dalle concessioni di suolo pubblico. È una duplice azione e

divisione di insieme. Ed è così che occorre operare per il bene della comunità e della citta. È

chiaro che si deve avere una visione di insieme dei problemi di una cittè1, una programmazione,
ul coordinamento tra i vari uffici e tra i vari soggetti decisori, lavorando assieme è pirì facile
portare il miglior risultato possibile. È giusto rispettare le leggi ma è altrettanto giusto dotarsi di
strumenti come questc che possa portare vantaggi al tessuto economico. Questo llol dire
amministrare bene una città. Finita la relazione, volevo aggiungere che in Commissione affari
istituzionali, il Consigliere De Toma, rni al-eva chiesto ML cosa fosse e ìe dico che sono Ìletri
Lineari, glielo confermo. Quindi non i'ho cambiato sul regolamento.

INTERVENTO
(fuorí mÍcrofono)

D'AGOSTINO IVANA - Assessore

Mi ha chiesto in Commissione di cambiare la siela ML. Le confermo che è Metro Linean.

INTERVENTO
(fuori microfono)

D AGOSTINO IVANA - Assessore

Okay.

INTERVENTO
lfuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Prego Assessore, continui la relazione.

D'A.GOSTINO IVANA - Assessore

Aggiungo che vi è stato consegnato oggi.. .

INTERVENTO
(fuori microfono)

D'AGOSTINO IVANA - Assessore

Vi è stato consegnato oggi in Consiglìo Comunale-.. vi sono state consegnare oggi in Consiglio
Comunale delle modifiche non sostanziali al regolamento che sono prescrizioni della
sovraintendenza e poi abbiamo accetuto i suggerimenti che ci ha fornito il Consigliere De Toma
in Commissicne A-ffari Istituzionali. Grazie.
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27 ottobre 2017

FERR-ANTE F,q.BRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Chi r,uole intervenùe? 48 chi è?

INTIRVENTO
(fuori microfono)

FERRr{NTE FABRIZIO - Presidente
Pregiudiziale è prima. A1 massimo sospensiva, è diverso. Si chiama sospensiva.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
I\{a che vuoi chiedere iì ritiro? Il ritiro. Prego Consigliere.

PROCACCI CATAIDO * Consigliere Comunale
A-llora, Presidente e Assessore... mi rivolgo alche a lei Assessore Lignola, se può.. un attimo di
attenzione, chiedo scusa. Sollevo questa pregiudiziale, pur ritenendo che a Trali sia necessario un
regolamento sui dehors perché effettivamente ci sono delle siruazioni che andrebbero
regolamentate. Però, guardando meglio il regolamento, al punto 9, all'art. 9 comma 3 si parla di
successive... ad esempio, la parte finale "Compensazioni delle successive debenze rateizzale"-
Non si puo, diciamo, rateizzare un tributo di questo genere, perché c'è i1 principio di
indisponibilita del tributo che vige nel diritto uibutario. Nel senso che noi andiamo a rateizzare
una... cioè facciamo... una tariffa che potrebbe avere delle modjfiche gli anni successivi. Qgindi
come viene regolamentata questa cosa? E poi... cioè si parla anche di riduzione al comma quattro
del 20olo e non può essere di riduzione perché se noi poi I'anno successivo andiamo a cambiare la
tariffa, cioè la stabiliamo quindi per cinque anni la tariffa? Cioè come funziona? E quesro, in
questo caso, potrebbe costruire un danno erariale. Quindi... olue che poi, all'art. 29, si parla di
mancato utilizzo del posteggio, del posteggio concesso, Non sono concessìonari in questo caso.

Probabilmente, non so, è stato scopiazzato un regolamento di mercato, di mercato... perché,
anche l'art. 2 si parla di concessionario del posteggio, con sezione del posteggio. Poi nei casi di
particolare gravità è disposta la sospensione dell'attività di vendita, cioe chi non commeue
hfrazione non può vendere all'interno o al dehors, cioè non è molto chiaro. E comunque I'art. 9

sulla rateazione e quindi sulle rate e sulla riduzione, secondo me, non si può disporre una cosa di
questo tipo, va contro le norme tributarie. Quindi io richiedo il ririro del regolamento e che
venga vista meglio questa situazione e venga regolamentato meglio. Quei punti vengano ben
regolamenun. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, dobbiamo mettere in votazione la richiesta del Consiqliere Procacci. Il nr 43 chi è? De
Toma. Ma penso forse I'intervento sul prow'edimento?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
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I no, devo mettere pdma in votazione la pregiudiziale. Allora,
va sul prowedimento. Allora...

INTERVENTO
(fuori nicrofono)

27 ottobre 2Ol7

allora, quell'intervento

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Non è obbligato a farlo. No, ma tra I'altro il prorwedimento non è neanche dell'Assessore al
biÌancio, cioè... un artimo è! È dell'Assessore al Commercio. Allora, mettiamo in votazione la
richiesta del Consigliere sul ritiro del pror.'vedtmento. Consiglieri in aula- Consiglieri, però
prendete posto, perché quando il voto.. .

INTTRVENTO
lfuori microfono)

IERRANTE IABRIZIO - Presidente
Okay.

BOT-TARO AMEDEO
FLORIOANTONIO
PAPAGNI ANTONELLA
LAURORACARLO
TOMASICCHIO EMANUELE
FERRANTE FABRIZIO
LA,URORA TOMMASO
A\-ANTARIO CA.RLO

CORMIO PATRIZIA
MARINARO GIACOMO
DE LAURENTIS DOMENICO
VENTLIRANICOL{
NENNA MARINA
AMORUSO LEO
BARRESI ANI\-A MARTA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRAN-CESCA

TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVAIiNI
CAPONE LUCIANA
LAURORA FR,ATCESCO

BRIGUGLIO DOX,ÍEMCO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA

MERRA RAFFAELLA
LA,PI NICOLA
CORRA.DO GIUSEPPE

ASSENTE

ASSE\ITE
ASSENTE

ASTENUTO

ASSEN-TE

CONTRARIO
ASSENTE

CONTR.A.RIO

ASSENTE

CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRA,RIA
CONTRARIO
CONTRARIA
CONTRA,RIO
CONTRARLA,

ASSENTE

CONTRA,RIO
ASSENTE

ASSENTE

CONTRARIO
CONTRARIO
ASSEN-TE

CONTRARIO
FAVOREVOLE

ASTENUTA
ASSENTE

ASTEN'{JTO
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Consiglio Comunale di Trani
27 ottobre 201i

DE TOMA PASQUALE
LIN4ARAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINqUEPALMI MARIA GRAZIA

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

14 conuari, 3 astenuti, 5 favorevoli. Respinta.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, proseguiamo nel merito- L'inten-ento dei Consigliere De Toma, nr 43.

DE TOMA PASQUAIE - Consigliere Comunale
Grazie Presidente. Allora... Sì, per il pro\.vedimento. Io, diciamo, apprezzo il lavoro fatto
dall'Assessorato però devo, diciamo, come ho già fatto in commissione affari istituzionali anche se

ho notato che nella proposta di emendamento al prolwedimento I'Assessore era già, è già venuto
incontro a delle mie eccezioni, devo comunque presentare, come d'altronde ho già fatto I'altro
ieri con il protocollo del... diciamo, come ho regisuato già il protocollo generale, cinque
emendamenti. Ora al limite, ne poEemo eventualmente ritirare uno. Quindi, non so, se vogliamo
proporìi adesso oppure a fine discussione. Se qualche alro collega vedo che è già prenotato
quindi lo faccio a fine discussione. Assessore, lei, diciamo, è una... diciamo, sortigliezza però le
assicuro che è improprio per il sistema intemazionale di misura dire che lv1.L. è Metro Lineare. È
obsoleta. Il metro è soltanto lineale ed il metro è "M". \,1.L. è millilitro. È improprio l'uso del...

INTERVENTO
(fuoi microfono)

DE TOMA PASqUALE - Consigliere Comunale
Sì- Le dico che è obsoleto, è obsoleto. Al limite dowebbe il rnetro, l'unità di misura internazionale
è M. Cioè M, centimetro, decimeúo, m è il metro. Metro Lineare è improprio usare M.L.
Comunque è una sottigliezza. Se avesse messo un puntino è ancora meglio, però non entriamo.,.
cioè parliamo di bazzecole rispetto alla sostanza del prolvedimento e della, diciamo, degli
emendamenti che ho proposto ufficialmente. Quindi... allora, Presidente, gli emendamenti miei
sono già... glieli ho già consegnati a mano. IVIi dispiace che il protocollo non abbia ottemperato
ma come lei ha visto sono stati protocollati l'altro ieri- Quindi a fine discussione, magari, lei
proporrà i miei emendamenti, al limite ritirando due di quelli che sono stati già recepiti come già

dichiarato al microfono. Grazie.

FXRMNTE FABRIZIO - Presidente
44. Lima, prego.

LIMA RAIMONDO - Consigliere Comuaale
Sì, grazie. Assessore, è inutile nascondere che comunque sono favorevolmente disposto a votare
questo prow'edimento, innaruitutto perché comunque è a favore delle attir.ità commerciali della
citta, che sono r.ln po' il principale volano ormai presente in città; secondo, perché lei sa

benissimo diciamo, ha ectrazione comune alla mia, e mi piace sempre. .. e mi piace sempre

ricordare la sua strazine "Azione Giovane"- Però le faccio qualche domanda. Una gliel'ho fatta già

in conferenza "Affari istituzionali" e voglio che lei mi risponda anche in questa sede, che è la
principale sede. Innanzirufto il regolamento prevede la disposizione deìle strutrure su un lato
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delle strade, su determinate strade. Avete scelto r.oi. E questo vorrei sapere se va a ledere la libera
concorenza. Poi le faccio un'altra domanda un po' più specifica, che è un po' sotto gli occhi di
tutti. Vorrei sapere se le strutture presenti in Corso \rittorio Emanuele, via liume e Piazza della
Repubblica, siano e meno contrari al codice della strada e magari, diciamo, rivolgo la domanda
anche all'Assessore De Michele. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Nr 5i, Consigiiere Di Lernia.

DI LERNIA LTISA - Consigliere Comunale
Allora, Assessore, io úngrazio per la puntuale risposta in merito alle nostre richieste a proposito
del fatto che noi avremmo, diciamo, gradito, diciamo, non è il termine giusto. Non mr sono
preparam l'intervento. Sul fatto che sarebbe stato forse opportuno avere così una relazione anche
da parte degìi architetti, dell'ordine degli architetti degli ingegneri tranesi. Lei poi mi ha mandato
la risposta dicendo, appunto, che non elano... ma anche no, ecco- Però io penso che, i nostri
professionisti, alTebbero potuto dare un tocco in pirì rispetto, appunto, ad un discorso
architettonico, dei colorì e quant'altro. Però voi non ayete ritenuto, ci sta. Voglio dire, ci sta nel
senso che, al-ete deciso così, va bene così. Poi volevo far rilevare anche un'altra cosa- Noi
abbiamo anche chiesto che mancava tra gli allegati, cioè era assente, il piano della viabilità ed il
piano del traffico per poter anche stabilire bene un po' quelle che erano le fasce idonee per questo
tipo di servizio. Finanche mi hanno risposto dal... dalla Polizia Locale, che effetúvamente il
Piano del Traffico esiste ed è datato 2009. Solo che io sono stata negli uffici ma nessulo ha potuto
darmelo. Quindi mi riserverò in questi giorni di andarlo anche a ritirare per altri studi, per alue
cose. Quindi abbiamo richiesto che in commissione, che ci si attenesse un po' a quelli che erano

stati gli indirizzi della... della Sovrintendenza e mi pare che lei le abbia recepite. Solo che...
abbiamo ancora delle perplessità e quindi non so se iI rnio voto sarà favorevole. Q'indi
sicuramente questo tipo di provvedimento forse andava articolato meglio secondo noi ecco. Tutto
qui. Grazie.

FERRANîE FABRIZIO - Presidente

Consigìieri, prendere posto per piacere. Prego Assessore. Allora, sono finiti gli interventi, giusto?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Vuole replicare... I'Assessore r'tole replicare? lrb? Assessore D'Agostino?

INTERVENTO
lfitori microfono)

FERMNTE IABRIZIO - Presidente

Assessore, lrrole replicare sì o no?

INTERVENTO
(fuori microfono)
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FERRANTE FABRIZIO - Presidetrte

Aìlora prego. Non c'è, è assente il Consigliere Lima- È assente. Adesso è presente. Prego.

D'AGOSTINO IVANA - Assessore

Come ho già nsposto in Commissione Affari istituzionali, abbiamo ritenuro che lì ci fossero le
maggio ... cioè abbiamo scelto il lato dove ci sono già delle attività commerciali e, tra l'altro,
abbiamo anche valutato e\€ntualmente I'altro lato e si possono effettuare... tu rni parli
specificamente... cioè almeno se mi stai parlando in generale. Sicuramente si possono fare o su

una punta della suada o sull'altro lato. Q3rindi non abbiamo escluso nessuno.

INTERVENTO
(fuori microfono)

D'AGOSTINO IVANA - Assessore

Non abbiamo escluso nessuno.

INTERVENTO
(fuori nicrofono)

D'AGOSTINO WANA - Assessore

No, assolutamente no.

FERRANTE IABRIZIO - Presidente
I1... allora, ha replicato lAssessore. Chi vuole fare la controrepìica? Consigliere Lima, ltoìe
replicare all'Assessore?

INTERVENTO
(fuorí mÌcrofono)

FERRANTE FABRIZIO - Presideute
)'io, dice che ha risposto. H a filito.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Prego, prego, Assessore.

GIUSEPPE DE MICHELE - Assessore

Allora, provrc a dare delle risposte in relazione a quelle che sono stati alcuni quesiti. Faceva cenno
prìma a delle situazioni già esistenti, tipo quella di via Fiume. Il codice della strada prevede

espressamente che, qualora si possa arrivare con itineraú alternaúvi facili, la chiusura delle strade

puo essere concessa. Nel caso del tratto di ria Fiume ci sono delle caratteristiche proprie che

hanno consentito questo tipo di nulla osta. Ad esempio, non ci sono portoni, non ci sono androni,
è sistemata a distanza dagli incroci ed i1 lato opposto della strada è faciLmente raggiungibiìe
aggirando praticamente un solo isolato. Questo il codice lo prevede espressamente, fermo
restando che comunque ci sono i minimi di corsia per il transito comr.rnque in un senso. L'altra
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parte, quella in cui si decide su un lato o suìl'altro, in realtà, quando la strada non consente la
combilazione owiamente di dehors su entrambi i lati, un lato va scelto. euindi quello che
eccepisce è sia per chi sta sulla destra, sia per chi sta sulla srnistra. Quindi se le strade consentono
di occupare soltanto una pane, perché ol-viamente bisogna consentire il passaggio dei pedoni,
portatori di handicap e quant'altro, la pregiudiziale che mette su quel di destra sarebbe, viceversa,
anche su quelli di sinisua. Quindi gioca forza un iato bisogna scegliere. Ilfolto probabilmente, rn
questo caso, si è stati propensi per quello che già è stato di fatto occupato, al fine di non creare
una disarmonia, ma, voglio dire, nulla impedisce di togliere tutti quelli che stanno a sìnistra e

metterli a destra, ma awemo il problema ovr.iamente, contrario da parte di chi sta di fronte.
Queste erano le due precisazioni che volevo faÌe in merito, insomma, a quanto detto.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
AÌlora, grazie. Allora, a questo punto, ci sono degli emendamenti. Allora, sono stati presentat
degli emendamenti protocollo.. . Tutti gìi altri emendamenti, diciamo, presemati ed esaminati nel
corso della seduta di Consiglio Comunale erano stati presentati tempestivamente alrraverso la Pec

della Segreteria della presidenza e quindi si era prolweduto a chiedere il parere al dirigente
competente e al.. . al Collegio dei Revisori dei Conti ove serviva il parere del Collegio dei Revisori
dei Conti. Il Consigliere De Toma ha presentato uno, due, tre, quattro e cinque emendamenti nel
tempo rituaìe, cioè nel senso le 48 ore prima... nei due giorni prima, chiedo scusa, pero quesri
emendamenti lui ti ha presentati all'ufficio protocollo, a me non sono mai stati passad, ne ho
ar.uto conoscenza fuI questo momento.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Mi lascia finire? Quindi or.v'iamente io questi emendamenti non ho al'uto il tempo neanche di,
diciamo, richiedere,.. per questi emendamenti di richiedere né pareri al Dirigente né pareri,
diciamo, di altro... di aìtro tipo. Quindi in questo caso non posso far altro che... siccome è ula
via di mezzo rispetto a quello che si è sernpre fatto in Consiglio Comunale e ì'interpretazione che
abbiamo dato nella Conferenza dei Capigruppo, siccome si tratta di elementi... di emendamenti
sostanziali che modificano il prowedimento, io li pongo all'attenzione del Consiglio Comunale, li
votiamo, ove dovessero ottenere il parere favorevole, il voto favorevole, almeno anche uno solo

di emendamenti, come dice il regolamento, io dovrò rinviare il punto, acquisire il parere dal
Dirigente e ritornare in Consiglio Comunale per il prowedimento.

INTERVENTO
(frnri microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, è così che dice il regolamento. Si fidi.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
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A.lternative non ce ne... sennò.,. io sto applicando l'interpretazione piil larga, perché sennò
dowei rigenarli, perché io oggi li ho alrrti. Non posso.. . non ho la sfera di cristallo per capire al
protocollo cosa depositano due giorni fa e se lo tengono giu probabilmente al protocollo e non lo
Passano.

INTERVENTO
(rttorí microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Non c'è scritto "urgente". Non c' scritto niente. Tra l'altro c'è la ricezione. Non c'è neanche il
numero del protocollo tra I'altro.

INTERVENTO
(frtori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Ho capito. Però siccome sono... il Consiglio Comunale...

INTERVENTO
({uori microfono)

FERR-ANTE FABRIZIO - Presidente
Consigliere De Toma, per la prossima volra... li depositi direttamenre in. ..

INTXRVENTO
(fuoi microfono)

FERRANTX FABRIZIO - Presidente

Lei continuerà a presentarli giu al protocollo ed io continuerò a portarli senza... io le sto dicendo
una cosa favorevole a lei, non so se riesce ad intendermi. Allora, leggiamo il primo emendamento.
Allora, leggo il primo emendamento. Allora, emendamento allegato alla proposta di delibera del
Consiglio Comunale nr 7, anche se è diventata numero 8 per effetto dell'anticipazione del punto.
Allora, si chiede di modificare il regolamento Consiglio Comunale, cioè quelìo che stiamo
trattando, alla fine del comma I il seguente periodo: "AI fine di evitare contenziosi, il
richiedente, l'autorizzazione dowà a-llegare il nulla osta.. . ".

INTERVENTO
(rtnri microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Ìo così l'ho aluto Consigliere- Non me l'ha neanche numelati. Cioè una numerazione, ln ordine,
un criterio. Niente, zero.

INTERVENTO
(rtnrí microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
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Ho capito. E me li venga a numerare. Cioè, io sono... vabbè...

INTERvENTO
t'fuori microfono)

I'ERRANTE I'ABRIZIO - Presidente

Alìora, inizio a leggere al numero 1. Emendamento la proposta in oggetto. Si chiede di
modificare, visto il comma 3 art. 20 del D. Lgs m 285192 il regolamento comunale
sull'occupazione di suolo pubblico mediante allestimento dr dehors di attività stagionale, attività
continuative. All'an. 11 comma l, secondo rigo, dà percorrenze da meno 1,60 m., merri, come ci
ha specificato, a petconenza di almeno 2,00 metri. Allora, questo emendamento... allora,
poniamo in votazione il numero.. . I'emendamento numero I preseDtato dal Consigliere De Toma
così come proposto. Allora, Bortaro. ..

INTTRVENTO
l'fitori microfono)

FERRANTX IABRIZIO - Presidente
Consigliere, ci dica lei cosa dobbiamo fare. Cioè, e facciamo... allora, questo lei me I'ha
presentato-.. me I'ha numerato adesso mi dice che me lo deve ritirare. Io non lo so. A uscire
pazzo qua.

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Quale ritira?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

I numeri, i numeri mi serv-ono. I numeri di quelli che ritira.

INTERVENTO
(fuori mbrofono)

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente
Aliora, numero 1 ritirato. Poi?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FXRRANTE FABRIZIO - Presidente
No, li ritiri solo, non c'è bisogno di motirarli. Gli altri numeri, quali sono quelli ritirati?

INTERIINNTO
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FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Ma non c'è bisogno. Io non lo so. Consigliere nr 43-

DE TOMA PASQUALE - Consigliere Comunale
Sì, grazie. Allora, ritiro I'emendamento in quanto I'Assessore, come aveva già detto nella sua

relazione, ì'ha fatto suo dietro... a seguito della mia proposta fatta in commissione affari
istituzionali. Grazie.

INTERVENTO
(fuoi microfono)

DE TOMA PASQUAIE - Consigliere
L'uno-. .

DE TOMA PASqUALE - Consigliere Comunale
No, no, chiedo scusa I'uno.. . allora, chiedo scusa, ritiro I'uno e il due, perché effettivamente nella
sostanza I'Assessore li ha fatti suoi in quella proposta di emendamento.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERR-ANTE FABRIZIO - Presidente
"Al fine di evitare contelziosi, il richiedente, I'autorizzazione dowà allegare il nulla osta da
richiedere alla proprietà intera o a chi la rappresenta, amministratore di condominio, Trascorsi

trenta giorni dalla suddetta richiesta, senza che la proprieta intera (inc.) rilascia alcuna risposta, il
richiedente, I'autorizzazione, dovrà produrre un'adeguata fideiussoria a garanzia dei danni che si

possono provocare sulle aree private. Il beneficiario della fideiussoria sarà il comune di Trani. Il
contraente è colui che chiede l'autorizzazione al dehor. La durata dowà avere efficacia per tutta
la durata dell'autorizzazione, comprese eventuali proroghe, salvo l'eventuale svincolo anticipato
in forma scritta da parte del Comune di Trani". Il Consigliere proponente è De Toma.

INTERVENTO
(fuoi microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Cosa?

INTERVENTO
(fuo microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
È chiarissimo.

INTERVENTO
(fuori microfono)
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FERRANTE FA.BRIZIO - Presidente
Prego, prego Consigliere. Prego.

DE TOMA. PASQUALE - Consigliere Comunale
Sì, grazie. Allora, questo emendamento... allora, va praticamente a, diciamo, modificare l'an.7
della proposta di regolarnento... chiedo scusa, chiedo scusa. ..

INTERVENTO
(fuorí microfono)

DE TOMA PASQUALE - Consigliere Comunale

Q.uesto emendamento r? a modificare il comma 1 dell'an. 7 della proposta di regolarnento
dell'amminisuazione quando qui dice: "L'autorizzazione.. - " alla fine del comma uno... Assessore,

se mi segue. "L'autorizzazione all'occupazione rilasciata salvo il diritto di terzi". qresta cosa è
molto vaga ed in passato... allora, questo emendamento va, diciamo, a completare il comma uno,
dopo viene il comma uno dell'art. 7, dove si parla di "Autorizzazione e occupazione rilasciata
salvo il diritto di terzi". Questo diritto di terzi è molto vago ed in passato, dalla documentazione
in mio possesso, ha creato dei... anche, almeno quello che c'ho io, un contenzioso ma lascra un
po' tutto nel dubbio questo diritto di terzi. E allora questo emendamento va a salvaguardare,
appunto, quei terzi che nella fattispecie riguardano i condomini, dov-e il dehors va a posizionarsi
su un'area privata, che è il marciapiede, chiaramente ad uso pubblico. Qdndi diciamo... prima
informalmente parlavc con I'Assessore De Michele. Come d'altronde l-iene fuori da un certificato
di destinazione urbanistica dell'll novembre 2014... Assessore? Assessori? Così mi seguite. E

viene poi richiamata in una, diciamo, nota del dirigente dell'area urbanistica dell'epoca,
l'ingegner Stasi, dove viene richiamata questa certificazione urbanistica e dove, appunro, si diceva
che l'area uti-lizzata (ùrc.) è di proprieta condominiale assoggettata a servitìr di uso pubblico. E

quindi siccome (inc.) saivaguardare i diritti di terzi, questa, questo emendamento va proprio in tal
senso, a garantire, diciamo, che ci sia appunto una, questa polizza fideiussoria vada a garanlire
el.entuali danni. Perché ancor piir vi dico, che proprio su guesta storia che vi sto evidenziando
oggi, addirittura c'è un'ordinanza di sgombero del 13 giugno 20i6, a cui non è mai stato seguito,

perché, proprio per quella, diciamo, essere vago nel ccmma uno dell'an. 7, poi la proprietà, chi
aveva installato il dehors si è, diciamo, opposto e ha tirato un contenzioso. L'ottimo a\.vocato

Capurso potrebbe sicuramente, diciamo, confermare quanto vi sto dicendo. Continuo
Presidente... lo dico io a ìei di non distrarsi. Continuo dicendo che tale proposta è stata, diciamo,
rilevate da un lavoro che ho fatto di ricerca, da un comune limitrofo dove proprio nel
regolamento è previsto questo emendamento, questa, diciamo, clausola che io pongo

alì'attenzione del Consiglio Comunale come emendamento. Grazie.

IERRANTE IABRIZIO - Presidente

Allora, si pone in votazione. ..

INTERVENTO
fuorí microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Prmidente
Grazie.
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CORRADO GIUSEPPE - Corsigliere Corrunale
Giacché ho perso, per mia colpa, il filo del discorso che stiamo facendo, noi stiamo discutendo di
emendamenti che verranno bocciari perché lei ha espressamente detto che sono arrivati in
ritardo al Presidente, che non hamo il parere.. . quindi ho perso io il filo?

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
Benissimo.

INTERVENTO
(fuori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
Vabbè. Quindi giusto per moúvare...

INTNRVENTO
(fuori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
Non sto dando colpa... sto cercaado di chiarire in base a quello, voglio dire, la mia... giacché è un
prolwedirnento di una certa importanza è giusto per chiarire le idee sul voto che dowò esporre.

Stiamo parlando di ernendamend, che non per responsabilità del Consigliere De Toma, per I'amor
di dio, per una questione di dove ha sbagliato lasciare il protocollo e che gli è arrivato in ritardo e

che quindi non hanno. ..

INTERVENTO
({uori microfono)

CORRÀ,DO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
Ho capito. Non sono arrivati... giusto? Non sono arrivati... benissimo, sono arrivati adesso in
Consigìio Comunale, per la responsabilita di nessuno, che non hanno il parere dei dirigenti, che
non hanno il parere di tizio, non hanrio il parere di caio, che quindi automaticamente dovranno
essere. ..

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

CORRADO GIUSEPPE - Coruigliere Comunale
Che probabilmente la sua. .. la maggioranza non potrà votare favorelolmente, pur se meritevoli,
perché altrimenti il prowedimento dowà essere ritirato. E allora di che cosa stiamo parlando?

Grazie.

INTERVENTO
(fuori microfono)
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FERRANTX FABRIZIO - Presidente

Consigliere, roettiamo in vouzione Ì'emendamento.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Preeidente

Sì, va bene. Allora, Consigliere, ha già parlato.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Consigliere, non abusi della pazienza, per piacere. La invito a non abusare della pazienza.

INTERYENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No. A-llora, in votazione. Allora.. .

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Su cosa?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FTRRANTE FABRIZIO - Presidente
E che cosa sta scritto?

INTTRWNTO
(faori mícrofono)

FERRANTE IABRIZIO - Presidente
È la stessa cosa che ho detto all'inizio, se viene approvato, viene rinviato il prolwedimento. E I'ho
detto prirna!

INTERVENTO
({uori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
E porca di una miseria.

INTTRVENTO
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FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Taccia. Bottaro, assente,. . non venga qui a sfottere.
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27 otlobre 2017

BOTTAROAIvIEDEO
FLORIO ANTONIO
PAPAGNI AI\TONELI"{
LAURORA CARLO
TOT,LA,SICCHIO N NL{NUELE
FERRANTE FABRIZIO
LA.URORA TOI\,{MASO
A\,'ANTARIO CARLO
COR},ÍIO PATRIZIA
MARINARO GIACOMO
DE LAURENTIS DOMENICO
VE}ITTJRA N-ICOI-A,

NENNAMARINA
AMORUSO LEO

BARRESI AN,\A MARIA
DI TONDO DIEGO
Z]TOLI FRA}ICESCA
TOLO\,ÍEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTX GIOVANNI
CAPONE LUCIANA
LAURORA FRAICESCO
BRIGUGLIO DOMNMCO
CIRILLO LUIGI
LOPS N,IICHELE

DI LERNIA TUISA
IVÍERRA RAFI'AELLA
LAPI NICOL{
CORMDO GIUSEPPE

DE TOI\{A PASqUALE
LIÀ/LA, RAI\ÍONDO
PROCACCI CATALDO
CINQLIEPALMI MARLA. GRAZIA

ASSENTE

ASSENTE

ASSEN-TE

ASTENUTO
ASSM{TE

CONTRARIO
CONTRARIO
CONT&A.RIO

ASSENTE

CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIO
CONTR,TRLA

CONTRARIO
CONTRARIA
CONTRARIO
CON-TR{RIA
ASSENTE

CONTRARIO
ASSENTE

ASSE]\TE

CONTRARIO
CONTRA,RIO

CONTRARIO
CONTRARIO
ASTENUTA

CONTRARIA
ASSENTE

CONTRA.RIO
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASTENUTO
ASSENTE

l8 ccntrari, 3 astenuti, I'emendamento è respinto. 2 favorevoli, emendamento respinto,

FERRANTE FASRIZIO - Presidente

L'altrc emendamento. Allora, si chiede di modificare i1 regolamento comunale su occupazione di
suolo pubblico mediante allestirnento di dehors di attività stagionali e continuative, aggiungendo
art. 7 bis che così recita: "Danni arrecali al suolo pubblico o alle proprietà private da elementi
dehors. Q'alsiasi danno arrecato al suolo pubblico o a proprietà private dall'elemento esposro,

dev'essere risarcito dagli esercenti, al fine di maggiore tutela di chi subisce il danno, si è meglio
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Consiglio Comunale di Trani

)i itrob,re zOtZ

sPecificato nell'art.7 a cui si fa rinvio, le modalità che il richiedente I'autorizzazione dowà
seguùe per ottenerla. Per danni recati alla pavimentazione, ali'alberatura e al patrimonio verde o
aluo di proprietà pubbliche, settore competenti, prolvederanno a calcolare il va-lore del danno
subito e a richiedere al risarcimento economico, oltre ad applicare sanzionì previste daìle
normative vigente. Q3:alora conseguenza alle (inc.) delle strutture siano provocati danni alla sede

stradale, gli stessi devono essere rimediati mediante I'esecuzione specifici interventi a cura del
titolare della concessione". Ci spiega I'emendamento il Consigliere De Toma,43.

DE TOMA PASqUALE - Corxigliere Comunale
Posso?

INTERVENTO
(fuori microfono)

DE TOMA PASQUALE - Consigliere Comunale
Sindaco, chiedc scusa, giusto... allora, l'emendamento è abbastanza chiaro e anche questo va a
difesa dei famosi terzi che possono essere danneggiati. Io chiedo su questo: il dirigente Segretario
Generale, mi dà un parere su questo, sì o no?

INTERVENTO
(luori microfono)

DE TOMA PASqUALE - Consigliere Conunale
"Non posso darlo". Allora c'è un úchiamo ufficiale al comma nove delì'art. 57, che io leggo

adesso. Allora, Presidente, il Segretario mi ha testé detto che non può darmi i1 parere. Io a questo

punto leggo il comma nove dell'art. 57. L'approvazione... vorrei che i colleghi mi ascoltino
perché sto leggendo il regolamento. "L'approvazione di un emendamento, che implichi un
aumento di spesa. . .".

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Consi6liere, gliel'ho appena detto.

INTERVENTO
(fuoi microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

No, io ho bisogno. No, io ho bisogno.

INTERVENTO
({uori microfono)

DE TOMA PASQUATE - Consigliere Comunale
Ha detto che non lo può dare. In questi casi il regolamento è chiaro. Allora, posso? Il comma
nove dell'art. 57 così recita: "L'approvazione di un emendamento...". Colleghi Consiglieri...
colleghi? "Che implichi un aumento di spesa, una diminuzione di entrata, compona il rinvio della
votazione della proposta ad altra seduta per acquisire agli atti I'attestazione relativa a copertula
finanziaria. Il quale rinvio de1 prolwedimento, dev'essere disposto quando un emendamento
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Consiglio Comunale di Trani
27 ortobre 2Ol7

modifichi la proposta oggetto dei pareri (inc.) recnica, resa dai dirigenti comperenri. euindi a
ncrma di regolamento io chiedo il rinvio di questo prow-edimento.

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

DE TOMA PASQUALX - Consigliere Comunale
Non c'è scritto se viene approvatol

INTERVXNTO
(fuori microfono)

DE TOMA PASqUALE - Consigliere Comunale
Io ho richiamato il regolamento poi se il consiglio. . -

INTERVENTO
(fuori microfono)

DE TOMA PASQUALE - Consigliere Comunale
Io sto richiamando il regolamento. Io sto richiamando iì regolamento. Il Consiglio Comunale è

sovrimo.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Per piacere. Non ci faccia perdere tempo. AJlora, si mette in votazione ì'emendamento presentato
dal Consigliere De Toma, nr 4, visto che ne ha pres€ntatì 5 e ne ha ritirati due. Allora:

BOTTARO AMEDEO
FLORIO A.NTOMO
PAPAGNI ANTONELLA
LAUROR,A, CARLO

TOMASICCHIO EMA,\L-ELE
FERRAh-TE FABRIZIO
LAURORA. TOIUI\,{ASO

AVANTARIO CARLO

CORMIO PATRIZLA

MARINARO GIACOT,IO
DE LA.URENTIS DOMENICO
\TNTURAMCOLA
NENNA MARINA
AN'ÍORUSO LEO
BARRESI AND{A },ÍARIA
D] TONDO DIEGO

ZITOLI FRA\CESCA
TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVANNI
CAPONE LUCIANA

ASSE}ITE
ASSENTE

ASSENTE

CONTRA,RIO
ASSENTE

CONTRA.RIO
CONTF-A,RIO

CONTRARiO
ASSENTE

CONTRA.RIO
CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRA.RIA
CO}JTRARIO
CONTRARIA
CONTRA,RIO

CONìTRARIA

ASSENTE

CONTRARIO
ASSENTE

ASSENTE
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Consiglio Comunale di Trani
27 oltobre 2Ol7

LAURORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMEMCO
CIRILTO LTIIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA

MERRA RAFFAELLA
I/,PI NICOLA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASqUALE
LIMARAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINqUEPALMI MARIA GMZIA

CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIO
ASSM{TE

CONTRARIA
ASSENTE

CONTRARIO
IAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

ASSMJTE

19 contrari, 2 favorevoli, I'emendamento resDinto.
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DELIBERA }.I, 64 del 27 I 10 12017

ll prèsente verbale è stato approvato e sottoscritto nei modi di legge,

IL SEGRETARIO GENERALE

F.to Dott. Carlo casalino F.to

rL PRESIOEUTE

Avv. Fabrizio Ferrante

* )glJ. res. pubblic

IL SEGRETARIO GENERALE

che la presente deliberazione:

è affissa all'albo Pretorio dal

per 15 gìorni consecutlvi come prescrltto dall'art. 124, l" comma, dei T.U.E.L. approvato

col D,Lgs. 18.8.2000, n. 267.

ATTESTA

1 7 il0v ?017 ar _lArc,nII

l ? nv ?n17
I ranl, I r rìu I au t/

ll Segretario, visti gli atli d'uffìcio,

Trani, i 7 t!,0-Y.t0tz

ATTESTA

la oresente deiiberazione:

$ è stata dichiarata lmmediatamente eseguibile: (ad. 134 comma 4 detD.tgs.26? ie.B.200o)

n è divenuta esecutiva il decorsi 1 0 giorni dgllaf{b}ficàjon
(art- 134 comma 3

Copia conforme ad uso amministrativo-

rrani. i7l'10V2017


